

STARTUPS DE MOVILIDAD SOSTENIBLE

Hoop Carpool, ganadora del Reto de Movilidad 2024 de Global Mobility Call y Las Rozas Innova

- La startup ha desarrollado una app para optimizar la ocupación de los vehículos, conectando personas que se desplazan diariamente a los mismos sitios para que puedan compartir coche.
- En la categoría Idea, el proyecto ganador fue Meep, una app de movilidad multimodal que premia a los empleados de las compañías que se mueven de forma sostenible.

21 de noviembre de 2024.- La startup Hoop Carpool ha conseguido hacerse con el primer premio del [Reto de Movilidad al Trabajo](#): la convocatoria internacional de Las [Rozas Innova](#) y [Global Mobility Call](#) para identificar proyectos e ideas que promuevan la movilidad sostenible en las ciudades y que ayuden a las personas en sus desplazamientos a sus lugares de trabajo, mejorando así su calidad de vida. La final del reto tuvo lugar ayer en el escenario del Disruptive Studio del Global Mobility Call, el espacio para la innovación del encuentro líder de la movilidad sostenible que celebra hoy su última jornada en IFEMA-Madrid.

Los dos ganadores lograron imponerse ante un total de 54 participantes en el Reto que se falló ayer en directo en la final en la que las seis startups finalistas presentaron en “pitches” de 5 minutos sus proyectos ante el público asistente y un jurado formado por once expertos del ámbito de la movilidad, la tecnología y el emprendimiento de empresas como Softtek, Talgo, Abanca, Alsa, AWS, Cloud District, El Futuro de Las Ciudades, LaFinca Ventures, TrenLab (Renfe), la Universidad Camilo José Cela y Las Rozas Innova.

La startup ganadora apuesta por optimizar la ocupación de los vehículos y permite al usuario ahorrar tiempo, dinero y emisiones, conectando a personas que se desplazan diariamente a los mismos sitios para que puedan compartir coche entre ellas.

Por su parte, Meep, la idea ganadora está desarrollando una app de movilidad multimodal pensada para que los empleados de las compañías se muevan de forma sostenible. Ofrece un programa de puntos que podrán ser canjeados por diferentes premios. La tecnología se compone de una aplicación con mapas y rutas que ayudan a moverse de manera sostenible.

Además de los dos ganadores, fueron finalistas del Reto, en la Categoría Startup, [LetmePark](#) y [Mobiliti](#); y en la Categoría Idea [IntiMob](#), y [Nasta](#).

Al acto de entrega de premios acudieron el director comercial de Global Mobility Call, **Félix Pérez-Fajardo**, y la consejera delegada de Las Rozas Innova, **Cristina Álvarez-Requena**, que señaló que “por segundo año consecutivo Las Rozas Innova lanza un reto al ecosistema de la mano de Global Mobility Call para impulsar la innovación abierta y su aplicación en las ciudades e identificar y dar visibilidad a soluciones que ayuden a las personas a desplazarse de forma sostenible a sus lugares de trabajo y a las empresas a captar talento”.

Todos los asistentes a la final del reto pudieron disfrutar de una charla inspiracional de Daniella Rodríguez, experta en tecnología, digitalización, movilidad y data en Moven, que habló sobre la evolución de los datos y la digitalización en la movilidad, compartiendo innovaciones y buenas prácticas.

LOS PREMIOS

Por parte de Las Rozas Innova, la idea ganadora ha obtenido un premio de 5.000 euros en metálico, y la startup ganadora con un premio de 10.000 euros. Además, ambas podrán incorporarse de forma gratuita durante seis meses al [Hub Las Rozas Innova](#), el Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas Innova para el crecimiento y la consolidación de startups de base tecnológica y disfrutar de todos sus servicios, formaciones, programas, acceso a la red de expertos y visibilidad. Además, la startup ganadora tendrá la posibilidad de hacer un proyecto piloto en Las Rozas y una ponencia o stand en la edición 2025 del Global Mobility Call, así como otros beneficios y premios en especie de los partners del reto que pueden consultarse [aquí](#).

Son partners del reto Softtek, Talgo, Abanca, Alsa, AWS, TrenLab (Renfe), BIGBAN Inversores Privados, Boske, Business Finland, Business France, la Cámara Oficial de España en Chile, Cloud District, Connected Mobility Hub, Emprende Tu Mente,

La Finca Ventures, Smart City Cluster, Taiwan Startup Terrace, Taipei Computer Association y la Universidad Camilo José Cela.

EL RETO

¿Cómo pueden la tecnología y la innovación ayudarnos a promover una movilidad sostenible en el trabajo que permita reducir las emisiones y mejorar la calidad de vida de las personas?

Ésta es la pregunta que desde Las Rozas Inova & GMC se lanzó al ecosistema emprendedor en junio en el #MobilityToWorkChallenge para emprendedores de cualquier parte del mundo con soluciones replicables y escalables.

Tras el cierre de la convocatoria, el pasado 23 de septiembre, las propuestas se sometieron a un proceso de votación cruzada entre los miembros del jurado que durante varias semanas valoraron la originalidad de la idea o solución, la aplicabilidad en las ciudades, su potencial de crecimiento, o según den respuesta total o parcial al reto planteado, aportando valor diferencial mediante la aplicación de innovación, tecnología o un nuevo modelo de negocio. El proceso de votación finalizó ayer en directo, en el evento, momento en el que los miembros de jurado pudieron preguntar a los finalistas las últimas dudas antes de la votación final, que se llevó a cabo a través de un sistema telemático e individual para cada una de las categorías.

Los criterios para la selección de finalistas y ganadores ha sido la originalidad de la idea o solución, la aplicabilidad en las ciudades, su potencial de crecimiento y su respuesta al reto planteado mediante la aplicación de innovación, tecnología o un nuevo modelo de negocio.

El Reto Movilidad al Trabajo es la segunda convocatoria que realiza **Las Rozas Innova** como "innovation partner" del **Global Mobility Call** gracias a un convenio de colaboración firmado entre ambas organizaciones que tiene por objetivo de involucrar al ecosistema emprendedor en los retos de las ciudades e identificar y premiar las ideas y proyectos más innovadores y escalables.

Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72/ Micaela Quinteros: 606 94 15 99

comunicacion@lasrozasinnova.es | www.lasrozasinnova.es | @LasRozasInnova

